

En algunos poblados hablan más el inglés que el dialecto: Efecto migratorio

Lunes 13 de octubre de 2014

El Sol de Hidalgo

La migración a Estados Unidos ha sido permanente en la región de Ixmiquilpan, por ello existen poblados donde los habitantes hablan más el inglés que la lengua hñahñú. Incluso hay comunidades de Ixmiquilpan como Maguey Blanco, El Alberto, entre otras, donde se conoce entre lugareños que algunos pronuncian con buen acento el idioma del país del norte y, además, lo escriben a la perfección.

<http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo/notas/n3568814.htm>

En lo que va del año, casi 9 mil menores solos deportados de EU

Lunes 13 de octubre de 2014

La Jornada.unam

En lo que va del año, Estados Unidos ha deportado a 10 mil 887 mexicanos menores de 18 años, de los cuales la mayoría (8 mil 940) viajaron al norte sin la compañía de un familiar adulto.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/10/13/politica/016n1pol>

INM solo cuenta con 5 mil agentes de migración en todo el país

Lunes 13 de octubre de 2014

Uni Radio informa

En tanto la Patrulla Fronteriza destina 2 mil 500 agentes para vigilar tan sólo las fronteras de Tijuana y Tecate con Estados Unidos, el Instituto Nacional de Migración sólo cuenta con 5 mil agentes en todo el país, pero se trata de atender a los repatriados que en 2013 fueron 93 mil, afirmó el delegado del Instituto Nacional de Migración, Rodolfo Figueroa. <http://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/300166/inm-solo-cuenta-con-5-mil-agentes-de-migracion-en-todo-el-pais.html>